

PONT-DE-ROIDE

Toujours la bonne musique avec l'harmonie

Dimanche, le bureau de l'harmonie fanfare sous la direction de Jean-Pierre Grillot, président, de Jean-Paul Klinguer, chef d'orchestre, en présence de M. Arnoux et de nombreux membres, a présenté le bilan 2007 de l'harmonie, ses ambitions, ses projets ses besoins.

L'harmonie est composée de 88 hommes et femmes dont 56 musiciens, 25 élèves et 8 accompagnateurs. Celle-ci a accueilli 5 nouveaux musi-

ciens: Pascal Colin, Alexis Courgey, Samuel Mougey, Justine Perugini et Léo Cireasa. Pour cette rentrée, il y a eu 14 départs: Marie-Louise et André Grut, Corinne Ambert, Marilyn Bitsch, Aurélie Louis, Nicolas Mattler, Hubert Froissard, Georgette Duchene, Maxime Nogaret, Patricia Pasqua, Valérie Lamy, Patrice Trzeciak, Germain Dodane et Lucien Parisel.

L'harmonie se compte aussi en heures: 440 heures de formation musicale, 1.089 heu-

res de formation instrumentale. Les activités 2007 comprennent moins de 31 prestations dont 11 cérémonies patriotiques et 8 sur le pays rudipontain.

On peut déjà noter les rendez-vous de 2008: rendez-vous traditionnel avec le 26 avril un concert à Morteau comme invité d'honneur, le 21 juin avec la Fête de la Musique et le 22 novembre pour la Sainte-Cécile.

L'école de musique reçoit 51 élèves avec un nombre d'en-

trée record de 11 élèves grâce aux prestations de l'orchestre junior dans les écoles. Avec 26 musiciens, «une bonne ambiance, une volonté de travail, des morceaux bien adaptés, un travail des chefs qui cherchent des morceaux..., un léger bémol dû à un manque d'assiduité aux répétitions».

L'année 2008 est bien partie et la fidélité des Pudipontains aux différents concerts, montre leur attachement à cette formation.



Le bureau de l'harmonie fanfare a présenté les résultats et les objectifs.